

《单词百科:terracotta是什么意思?terracotta怎么发音?terracotta的解释和用法》

英语单词terracotta是什么意思?terracotta怎么读?terracotta怎么发音?美加网为您整理了terracotta的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



terracotta怎么读

terracotta的读音:[ter k t]

terracotta的意思

1、n.无釉赤陶;陶瓦;赤褐色,土红色;

terracotta的相关词组

1、terracotta warriors 兵马俑;

terracotta的近义词

1、China n. 中国;

terracotta的双语例句

1、The crafting technique of the terracotta warriors is superb.

工艺技术之精湛,也令人惊羡叫绝.

2、It highlights stunning architectural elements and incorporates a color palette of terracotta, yellow, blue and green.

它将建筑设计元素与土黄色、黄色、蓝色与绿色结合起来,创造出与众不同的室内设计风格.

3、In the residential area below, narrow cobblestone streets are lined with whitewashed houses sporting terracotta roofs.

城墙下的住宅区, 窄小的鹅卵石铺成的街道两旁是石灰粉刷、陶瓦盖顶的房屋.

4、Terracotta Warriors is a feast for the eyes and ears!

《兵马俑》是一顿耳目的飨宴.

5、The Terracotta Army is a form of funerary art buried with the First Emperor of Qin.

兵马俑是一种殡葬艺术品,与秦始皇一同下葬于陵墓中.

6、A large terracotta pot planted with Busy Lizzie provides a fiery bright red display.

一个栽种了凤仙花的大赤陶罐里开出了明艳如火的花朵.

7、The terracotta tiled floor gives the place a wonderfully homely character.

陶瓦地板使这个地方给人一种非常舒适温馨的感觉.

8、Let's! I'm eager to go to Xi'an . It'd be thrilling to see the terracotta warriors.

来吧! 我很想去 西安. 能看到兵马俑太令人兴奋了.

9、A That'll be exciting . Are you going to see the Terracotta Warriors?

A那好啊. 你们将去看秦始皇兵马俑 吗?

10、 People always connect an with the Big Goose Pagoda and Terracotta Warriors and Horses.

人们一提到西安就会联想到大雁塔和兵马俑.

11、 Most of the terracotta warriors stand facing east.

秦兵马俑大都是向东而立.

12、 Great Wall, terracotta warriors and horses of the Yellow River, Kyushu brilliant mind Shu.

长城黄河兵马俑, 九州绚丽心意舒.

13、 ...the soft tones of blue, cream and terracotta.

蓝色、乳白色和棕红色相间的柔和色调

14、 The terracotta army is a puzzle because the first emperor left no record of its existence.

兵马俑军阵如今仍是个谜,因为始皇帝没有留下任何记载.

15、 Could I plane to China to see wall and Qin terracotta warriors and horses?

请将 “ 我能够坐飞机去中国看万里长城和秦兵马俑 吗 ? ”

16、 The Terracotta Warriors is the eighth wonder of the world.

兵马俑——代表着世界第八大奇迹.

17、 Yes, there are lots of them such as Terracotta Army , Huaqing Pool.

南京路 、 豫园, 东方明珠塔等等.

18、 ...plants in terracotta pots.

赤土花盆里的植物

以上是美加网为您整理的terracotta怎么读的相关信息 , 希望对大家有所帮助。查看更多

关于terracotta

的用法、terracotta的释义、t

erracotta的相关详情请点击：<https://dict.tjqzz.com/terracotta>

